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（問）グローバルリーダー育成校について 

グローバルリーダー育成校（ＧＬ校）の設置については，文教委員会で集中

審議され，厳しい意見が多かったが，グローバル時代に世界で活躍する人材を

育成するという考え方そのものには反対はなかったように思う。 

県は，グローバル社会を生き抜く力の育成に向けて，独創的なグローバル教

育を実現するとしているが，一方で国は国際バカロレア取得を可能とする学校

を２００校つくると表明しており，その関係がよく分からない。 

本県のＧＬ校は，この国の考えの一環であるのか，伺う。 

 

（答） 

グローバル化が急速に進展する中において，本県が持続的に成長・発展して

いくためには，地域の成長・発展を支えることのできる人材から，国際機関な

ど世界を舞台に活躍できるリーダーまで，厚みのある人材層を形成する必要が

あると考えております。 

特に，国際的な舞台で活躍する人材の育成につきましては，これまでにない

発想による思い切った取組を行うことが必要であると考え，従来の枠組みに捉

われない教育を実践するグローバルリーダー育成校の設置を検討しているとこ

ろでございます。 

現在国は，国際バカロレアの導入を進めておりますが，単に，その導入を目

指すのではなく，この学校におきましては，多くの留学生と共に学ぶような多

様性あふれる環境の中で，国際機関等と連携したプロジェクト学習や本県の強

みを活かした体験活動を行うなど，これまでにない本県独自の新たな教育プロ

グラムを開発・実践してまいりたいと考えております。 


